CONSTRUCCIÓN DE CASAS AUXILIARES AL ORFANATO BETANIA

Debido al aumento de los fallecimientos a causa del SIDA en África, es cada vez mayor el numero de huérfanos que se encuentran solos y sin nadie que pueda hacerse cargo de ellos; especialmente dramática es la situación cuando sufren alguna discapacidad. La pobreza y el analfabetismo son problemas que se ven más acentuados en los jóvenes huérfanos discapacitados. El índice de desocupación entre los jóvenes es muy alto incidiendo notablemente con el aumento de la delincuencia.

Estas casas auxiliares pretenden ser un puente entre su estancia en el orfanato, donde están tutelados y atendidos y su inserción en la sociedad donde habrán de valerse por sí mismos. Pasando del orfanato a estas casas, se pretende que los jóvenes empiecen a ser autónomos a todos los niveles, comenzado por su propia subsistencia, mejorando así su calidad de vida.

